



Un enseignant a perdu la vie après avoir accidentellement consommé du riz empoisonné destiné à éliminer les souris de sa maison. Les détails de cette terrible histoire ont été révélés par le lanceur d'alerte NzuiManto.

Desmond, un enseignant qui jonglait entre son travail et une activité de moto-taxi pour subvenir aux besoins de sa famille, est rentré chez lui Hier soir en état d'ébriété. Sans se rendre compte de ce qu'il faisait, il a pris un plat de riz contenant du poison destiné à éliminer les nuisibles rongeurs dans la maison. Pris de violentes douleurs à l'estomac, sa femme a réalisé la terrible méprise de son mari.

Malgré une tentative désespérée pour le sauver, Desmond a été conduit d'urgence à l'hôpital. Malheureusement, la douleur était trop graves et il n'a pas survécu à l'empoisonnement.